

Intervention de l'association Les Dahus d'Arbent

Mardi 5 octobre 2021, les élèves de seconde suivant l'option santé-social avec Mme Calvet ont accueilli l'association Les Dahus d'Arbent au lycée Painlevé.

Le thème abordé en classe était le handicap et l'inclusion au quotidien, et qui mieux que ces athlètes du rugby fauteuil pour illustrer cette question.

Ainsi, Adrien Zittel l'entraîneur/joueur a présenté son parcours professionnel jusqu'à aujourd'hui. Il forme en ce moment une apprentie en BPJEPS « Activité pour tous », Sarah Monod.

Et Davut Oran, secrétaire de l'association et joueur, a partagé avec nous son quotidien de personne en situation de handicap depuis sa naissance, avec une approche plus que positive : « Nous avons une vie à vivre donc il faut en profiter ».

Enfin, nos invités ont fait une démonstration de leur sport favori qui a la particularité de mêler personnes valides et non valides. Les élèves ont pu découvrir la spécificité de cette discipline très physique et le talent des joueurs qui évoluent en championnat ligue 2 avec de grandes ambitions pour les prochains championnats.

Un grand moment de partage et d'humanité pour les élèves...